

PIDATO BUPATI ACEH SINGKIL
PADA PELEPASAN KONTINGEN PORA KABUPATEN ACEH SINGKIL KE-12
DI ACEH TIMUR KAMIS, 12 JUNI 2014

*BISMILLAHIRRAH MANIRRAHIM,
ASSALAMMUALAIKUM WR.WB,*

*ALHAMDULILLAHHIRRABIL 'ALAMIN WASSHALA TUWASSHALA MU'ALA ASHRAFIL
AMBIYA IWALMURSALIN WA'ALA ALIHI WASHABIHI AZMA'IN, AMMA BA'DU,*

- 1. YTH, SAUDARA SEKDA, PARA ASISTEN/STAF AHLI BUPATI/ KEPALA DINAS
KEBUDAYAAN, PARAWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA KABUPATEN ACEH
SINGKIL;*
- 2. YTH, PENGURUS KONI KABUPATEN ACEH SINGKIL, PARA OFFICIAL,
PELATIH DAN PARA PENDAMPING;*
- 3. SERTA YANG KAMI BANGGAKAN, PARA ATLIT PEKAN OLAH RAGA
KABUPATEN ACEH SINGKIL, PARA INSAN PERS SERTA HADIRIN-HADIRAT
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.*

MARILAH SENANTIASA KITA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA,
SEHINGGA KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN MENGHADIRI PELEPASAN
KONTINGEN PEKAN OLAHRAGA DAERAH KABUPATEN ACEH SINGKIL KE-12 DI
ACEH TIMUR.

SHALAWAT BERIRING SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR
MUHAMMAD RASULULLAH SAW, SEBAGAI USHWATUN HASANAH, CONTOH DAN
SURI TAULADAN KITA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

PERTAMA-TAMA SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN ACEH
SINGKIL MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA ATLIT-ATLIT YANG SUDAH TERPILIH
MENJADI DUTA OLAH RAGA KABUPATEN ACEH SINGKIL DALAM PORA KE-12 DI
ACEH TIMUR SEKALIGUS MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN

YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA OFFICIAL DAN PELATIH ATAS KERJA KERAS DALAM MEMBINA ATLET-ATLET MUDA ACEH SINGKIL.

BAPAK/IBU YANG BERBAHAGIA, PARA ATLET YANG KAMI BANGGAKAN,

AJANG PEKAN OLAHRAGA (PORA) KE-12 SE PROVINSI ACEH YANG DILAKSANAKAN DI ACEH TIMUR INI ADALAH MERUPAKAN KESEMPATAN BAGI PARA ATLET UNTUK MEMPRAKTEKAN SELURUH KEMAMPUAN YANG DIPEROLEH SELAMA MENGIKUTI TRAINING CENTER (TC) MASING-MASING CABANG OLAH RAGA YANG DIPERSIAPKAN SELAMA INI.

OLEH KARENA ITU, MANFAATKAN KESEMPATAN INI UNTUK MERAHAI PRESTASI YANG TINGGI, AGAR MEMBERIKAN KEBANGGAAN TERSENDIRI DAN JUGA AKAN MENGHARUMKAN NAMA KABUPATEN ACEH SINGKIL. KEMUDIAN SAYA JUGA BERHARAP SUPAYA MENJAGA NAMA BAIK DAERAH DENGAN MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI SPORTIVITAS, KEJUJURAN, BERSIKAP DAN BERTINGKAH LAKU YANG BAIK DAN SOPAN. TUNJUKANLAH KITA SEBAGAI PRIBADI YANG BERASAL DARI DAERAH YANG RELIGIUS, NEGERI SYEIKH ABDURRAUF ASSINGKILI, APALAGI PORA INI JUGA MERUPAKAN AJANG PERTEMUAN DAN SILATURAHIM SELURUH ATLET DAERAH YANG ADA DI PROVINSI ACEH.

SELANJUTNYA KEPADA TIM OFFICIAL, SAYA BERHARAP AGAR MAMPU MEMBANGUN KEKOMPAKAN, KEBERSAMAAN SERTA SALING BEKERJASAMA YANG BAIK SESUAI DENGAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB MASING-MASING. PERHATIKAN JUGA KESEHATAN PARA ATLET SERTA MAKANAN YANG DIKONSUMSI, KARENA FAKTOR NON TEKNIS INI JUGA SANGAT BERPENGARUH TERHADAP HASIL PERTANDINGAN YANG DILAKSANAKAN. SAYA TIDAK MAU KEJADIAN YANG SAMA TERJADI LAGI, DIMANA PADA SAAT MELEPAS KONTINGEN PEKAN OLAH RAGA PELAJAR (POPDA) KE-13 KABUPATEN ACEH SINGKIL BEBERAPA WAKTU YANG LALU, ADA SALAH SEORANG ATLET KITA YANG PINGSAN, INI MUNGKIN DISEBABKAN KONDISI KESEHATAN YANG TIDAK PRIMA

ATAU BELUM MENDAPAT SARAPAN PAGI. HAL INI HARUS MENJADI PERHATIAN SERIUS BAGI OFFICIAL, APALAGI NANTI KITA BERADA JAUH DI NEGERI ORANG.

KEMUDIAN KEPADA PELATIH SAYA JUGA TEKANKAN, AGAR SELALU MELIHAT DAN MEMPELAJARI DENGAN SEKSAMA JADWAL-JADWAL PERTANDINGAN YANG SUDAH DISUSUN, JANGAN ADA YANG TERLEWATKAN, SEHINGGA SELURUH ATLET DAPAT BERTANDING SESUAI DENGAN JADWAL YANG TELAH DITENTUKAN.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK SELALU BERDO'A KEPADA ALLAH SWT, AGAR KONTINGEN ACEH SINGKIL MEMPEROLEH HASIL YANG MENGGEMBIRAKAN.

DEMIKIANLAH KATA SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, ***AKHIRNYA DENGAN SELALU MEMOHON PELINDUNGAN ALLAH SWT DAN DENGAN MEMBACA BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM "KONTINGEN PEKAN OLAH RAGA KABUPATEN ACEH SINGKIL KE-12 DI ACEH TIMUR, DENGAN INI SAYA LEPAS.***

SELAMAT BERJUANG !!!

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN DAN MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN

BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMMUALAKUM, WR. WB

BUPATI ACEH SINGKIL

H. SAFRIADI, SH